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Excelentíssimo 

Senhor presidente, \

^ciência 
do preri 

Pelo presente 
expediente, o vereador ouê ec+^ 
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)rze a entrada de ônibus(

JUSTIFICATIVA

cidade roísuspenr" íTl'fl::"r:r::#ção da circuraçâo do transporte coretivo em nossa

É sabido, também, gue uma grande parte dos munícipes nâo possuem
automóvel e dependem do transporte coletivo, principarmente para rearizaremsuas tarefas em
cidades vizinhas e ter que desembarcar na estrada, arém de ser perigoso é sacrificante.

^ Por tudo o gue foi consignado, solicitamos atenção do Nobre prefeito para queseja estudado junto aos setores competentes, principatmente o epidemiotógico, a possibiridade doretorno da circulação dos ônibus em nossa cidade.
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Plenário Georgina paixão Godoy, 1g de Agosto de 2020.

Atenciosamente,

LEANDRo LUIz SoUZa vacRIHÃrs
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